



舞い散る枯れ葉や冷たい風に本格的な冬の訪れを感じられるようになりました。りす組の子どもたちも色々な経験をし、一人一人が成長した事を改めて感じています。お家の方からも「～が出来るようになりました。」とお知らせがあり、子どもの成長を喜び合うことが出来たことを嬉しく思います。一步一步大きくなっているりす組の子どもたち、これからも色々なことを経験しながら益々の成長を楽しみにしていきたいと思ひます。



お散歩だいすき

晴れている日は、みんなで散歩に出かける元気なりす組さん。帽子と靴下を準備すると帽子をかぶってみよう、靴下を履こうと足に当てるお友だちもいます。出発すると嬉しそうに外の広い背景をながめて楽しんでいます。「あっあっ」と声を発したり、気になってものを指差したりして、保育者に伝えてくれる子どもたちでした。お花や葉っぱ、どんぐりを渡すと触って感触を味っていました。自然物を一緒に探してお散歩を満喫しました。今月も天気の良い日はお散歩に出かけ子どもたちと色々な景色を見たり自然物と触れ合ったりして楽しんでいきたいと思ひます。

寒さに負けない

室内は、床暖房やエアコンを使い暖かくしています。長袖に長袖を合わせると動きにくいので組み合わせるとしては、下着は半袖の方がいいかと思ひます。

散歩に出かける時には、ブランケットをかけたたり、暖かくしてでかけます。寒さが厳しくなってきましたが、調整がきく洋服を選んでみて下さい。寒さに負けずに元気に外でも遊べるようにしていきたいと思ひます。

もぐもぐ

離乳食の準備を始めると「あ～」と声をあげながらテーブルまで寄ってくる子どもたち。「ごはん食べようー」と声をかけると、とびっきりの笑顔を見せてくれます。食べることが大好きな子どもたち。にんじん、だいこんなど手づかみで口へと運んでいます。自分で食べれることがうれしいようです。手づかみをいっぱいし、食べる意欲が育ってくれたらと思ひます。



14日(水) 0歳児健診
身体測定

※今月の避難訓練は、抜き打ちです。



1さいのおたんじょうび

おめでとう！！